
 

 

  

 

 
 
 
 

本日のバス旅行にご参加頂き、心から感謝いたします。   大久保龍雄 

昨年 9月の改選 

私の 2期目の挑戦でありました 9月 6日投開票の八潮市議会議員選挙は、皆様の熱いご支

援により、再び【仕事】ができます。“あなたの想いを形あるものに”。 

・・・引き続きがんばって参ります。 

財政健全化調査特別委員    22年 5月 25日 

大久保たつおは新たに「財政健全化調査特別委員会」の委員に選任されました。厳しい財

政状況を鑑み、第 1回の委員会では下記の提案をしました。 

１、 職員の適正配置を含めた職員数適正化計画の再検討 

２、 随意契約や入札における予定価格と実勢価格との差異調査 

３、 委託金の積算根拠の再検討 

４、 補助金を支出している団体の自立を促すために積極的な関与 

５、 市有財産を洗い出し、不要な財産の売却を図る 

６、 借入金の内、高金利なものについては制度上可能な限り借り換えの検討 

７、 駅前 50坪規制を見直し、保留地を早期売却し、固定資産税・住民税増を図る 

８、 使用目的を定めた寄付金制度の創設 

９、 調整区域の活用策の検討（乱開発を未然に防ぐため、規制強化を含む） 

１０、市税全般の徴収率のアップ策 
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市長へ予算及び施策の要望      21年 10月 14日 

昨年の選挙後、22年度の予算編成及び施策につき下記、要望書を市長に提出しました。 

１、 実質公債費比率（借金の返済割合）が県内 40 市中もっとも高く、財政の硬直化を招

いている。事務事業の徹底的な見直しを始め、更なる行財政改革を断行して頂きたい

２、 経済的な理由による共稼ぎ世帯や一人親世帯が増加傾向にある。古新田保育所の拡充、

ゆまにて等の公共施設を活用した保育所施設の強化 

３、 恒常的な道路冠水、住宅の床上・床下浸水への対応 

４、 将来人口 10万人を想定した「八潮警察署（仮称）」の用地確保 

５、 小中一貫教育を進めるため財源を確保し、教育環境の充実を図る 

６、 職員のスキルアップのために研修体制の充実 

７、 小作田教職員住宅の活用策の早期決定 

８、 八潮市の高齢化率は今後、増加することは明らかである。高齢化対策の強化 

９、 既存施設を利用し、児童から高齢者まですべての市民が集える憩いの場の確保 

大久保たつおは【問題】という言葉は【解決】という言葉のためにあると常に思っていま

す。そして、ある意味では医者であると思います。市民の皆様の想いや願いは痛みであり

ます。1分 1秒でも早くその痛みを取り除き、心の平安を取り戻していただきたい！ 

問題解決のため、私のモットーであります「まっすぐに！ひたむきに！」お応えして参り

ます・・・・・政治は【情と理】です。 

お礼申し上げます    後援会：会長 植竹末次郎 

本日は後援会主催によります「第 5 回バス旅行」にご参加いただき、誠にありがたく心から厚くお礼申し
上げます。皆様におかれましては大久保たつお議員のよき理解者として引き続きご支援を賜り、議員のさ
らなる活躍にご期待ください。結びに皆様はもとよりご家族様のご健勝を祈念しお礼とさせて頂きます。
 
＊大久保たつおは議会レポートをすでに 15 号発行しております。ボランティアの皆様の献身的なご協力
と郵送での配布をしております。届いていない方はお申し付けください。 


